
My favorite place 
 

上十三支部の野口 勇樹です。 

私が今回紹介するのは横浜町の菜の花畑です。実家から自転車で 10 分ほどと

近く、昔から通っています。横浜町は菜の花の作付面積が日本一になったことも

ありますが、近年は北海道が頑張っていて遠ざかっているようです。  

毎年菜の花フェスティバルが開催されていて、第 1 回の開催年に生まれている

ので私と同い年になります。フェスティバル期間中に菜の花マラソン大会があり、

小学校 3 年生から大学１年まで毎年出場していました。菜の花や自然の中を気持

ちよく走れる好きなコースです。大会以外にもランニングで景色を楽しみによく

行っていました。 

大学に入りマラソンからは遠ざかっていましたが、妻とは付き合っていた頃か

ら毎年菜の花を見に行っていました。そして結婚時にはウェディングフォトを菜

の花畑で撮り、ニュースにも出たため驚かれました。ちなみに「菜の花フォトメ

モリー」というそうで、役場に申請すれば使用料などはかからず撮ることができ

るので興味があればググってみてください（ページにはいまだに私が載っている

ので恥ずかしいですが…） 

子どもが生まれてからも一緒に行き、最初は抱っこで見て回るだけだったのが

今では花に興味を示し走り回っているので成長を感じています。 

ライフステージが変わっても楽しめる場所だと思います。もちろん、フェステ

ィバル期間中は色々なお店が出店するので食を楽しみに行くのもいいです。期間

外でもキッチンカーがいることもあります。  

また、昔は丘の上の展望台まで行くことができ、菜の花の黄色、木々の緑、陸

奥湾の青、空の青と色彩豊かな景色が好きでした。いつからか入れなくなったの

がとても残念です。 

2024 年は 5/11（土）、12（日）が菜の花フェスティバル開催日です。開花はま

だですが、例年の傾向だと今年も GW 終盤には楽しめるのではないかと予想して

います。見頃は長く続くので行ったことなければぜひ足を運んでみてください。 

         


